



Compte-rendu de la réunion du mardi 8 juin Avec les Conseils de quartier et le Conseil Municipal des Jeunes

Présents :

- Pascale CHOBAUX, conseil de quartier Jean Macé
- Pierre BOINAY, conseil de quartier Bellecour/Cordeliers
- Maddie FLICHY, conseil de quartier bas des pentes
- Bernard JOIGNETTE, conseil de quartier Monplaisir la plaine/Mermoz sud

Excusés :

- Taïeb NEMER, CMJ
- Valérie TROCCAZ, conseil de quartier des Etats-Unis
- M. BERAUDIER, conseil de quartier de Saint-Rambert

Objet de la réunion

Présenter la politique événementielle de la délégation, notamment « Tout l' monde dehors ».

Quels sont les retours des conseils de quartiers sur cette politique ?

Quelles sont leurs attentes ?

Dans quelle mesure les conseils de quartier peuvent faciliter la diffusion de l'information et de la communication ?

Compte-rendu de la réunion :

- Tout l' monde dehors

- Il est intéressant de noter que parmi les 4 conseils de quartier représentés, un seul connaissait l'événement. Les trois autres ne connaissaient que quelques événements sans connaître la globalité du label Tout l' monde dehors.

Tous s'accordent cependant sur l'intérêt du concept :

« On ne connaissait pas Tout l' monde dehors, il y a pourtant des choses très sympa ! ».

« Tout l' monde dehors est un lieu de lien social et de convivialité pour ceux qui restent l'été, c'est vraiment bien ! ».

- Certains conseils de quartier souhaiteraient pouvoir proposer des animations dans le cadre de Tout l' monde dehors (repas de quartier, etc...)

Ü Envoyer l'appel à projet à l'ensemble des conseils de quartier

- Les conseils de quartier sont prêts à relayer l'information sur Tout l' monde dehors mais il faut qu'ils soient consultés plus en amont.

- Fête des Lumières

Une consultation auprès des associations riveraines (notamment de la place des Terreaux et de la place Bellecour) s'avère indispensable afin de les informer de la programmation.

Les problèmes de nuisances sonores et de propreté sont soulignés. Il est proposé de louer des sanitaires mobiles pour la place des Terreaux.



Les conseils de quartier soulignent que la fréquence des transports en commun et notamment du métro D n'est pas adaptée les 5, 6 et 7 décembre. Il est nécessaire de l'augmenter en dehors du 8 décembre.

En conclusion, la convocation à cette réunion a été bien ressentie des conseils de quartier, ils souhaitent qu'une réunion de ce type soit reconduite au mois de septembre/octobre, avant la Fête des Lumières.

Emmanuelle HUMBERT
Adjointe au Chef de Service
Des Evénements et de l'Animation